



# Graham Middle School



15 de febrero del 2024

## **Mensaje de la directora Dra. Heidi Galassi:**

¡Hola familias de Graham!

Ahora que el trimestre llega a su fin, me complace anunciar que organizaremos un Día especial de desarrollo comunitario el viernes 16 de febrero. Este día estará dedicado a fomentar las conexiones entre los estudiantes y el personal a través de una serie de actividades de trabajo en equipo y proyectos socioemocionales. El día culminará con una animada manifestación para celebrar nuestros logros y reforzar nuestro sentido colectivo de comunidad.

A través de estas actividades, nuestro objetivo es promover la colaboración, la resiliencia y la empatía entre nuestros estudiantes y, al mismo tiempo, brindarles oportunidades de autorreflexión y crecimiento. Creemos que construir un fuerte sentido de comunidad es esencial para crear un entorno de aprendizaje inclusivo y de apoyo donde todos los estudiantes puedan prosperar.

Además, quiero recordarles a todos que la próxima semana marca el comienzo de las vacaciones de invierno. Este es un momento para que nuestros estudiantes descansen, recarguen energías y pasen tiempo de calidad con sus seres queridos. Mientras miramos hacia el tercer trimestre, que comienza inmediatamente después del receso, aliento a nuestros estudiantes a usar este tiempo sabiamente para prepararse mental y emocionalmente. Regresemos renovados y listos para terminar el año escolar con fuerza.

Atentamente,  
Dra. Heidi Galassi

## **Noticias de la Escuela**

### **Consejeros de Graham**

El 17 de febrero es el Día de los Actos Aleatorios de Bondad. Este día es más que una simple celebración. Es un día de acto de bondad. ¿Cómo podemos difundir la bondad en la comunidad con un efecto dominó?

¡Aquí hay algunas formas de mostrar actos de bondad aleatorios a lo largo de esta semana y mes!

- Donar libros usados a una biblioteca.
- Mírate al espejo y di tres cosas positivas sobre ti
- Hacer de la bondad la norma
- Organizar una limpieza comunitaria
- Comuníquese con alguien que esté pasando por un momento difícil.
- Enseñar bondad en casa
- Reír a menudo. Libera químicos que te hacen sentir bien.
- Celebra a alguien que amas
- Ser amigo de alguien
- Sea un oyente activo cuando esté en compañía de otros.

No dude en enviarnos un formulario de recomendación de padres/tutores si necesita recomendarnos a un estudiante para recibir asesoramiento socioemocional, académico o universitario y profesional.

Haga clic aquí: [Formulario de recomendación de padres/tutores](#)

### **Los ganadores de los “AWESOME Acts” de Graham**

#### *Buscar conocimiento*

Sophie - Sra. Jian  
Mason - Sra. St. Lawrence  
Emerson - Sr. Carroll

#### *Enorgullecerse*

Vihoon - Sra. Park  
Noah - Sr. Lau  
Vivian- Sr. Carroll

### **Informar una ausencia**

Llame a la Línea de asistencia automatizada las 24 horas al 650-526-3570, ext. 2680 o envíe un correo electrónico a [grahamattendance@mvwsd.org](mailto:grahamattendance@mvwsd.org) para informar una ausencia o llegada tardía. Proporcione la siguiente información: fecha de la ausencia, nombre del estudiante, grado, motivo de la ausencia y nombre y relación de la persona que informa la ausencia. Después de informar una ausencia positiva de COVID en la línea de asistencia o por correo electrónico, haga clic [aquí](#) para completar el formulario de informe de COVID.

### **Horario de campana**

Puede acceder al horario de Graham Bell [aquí](#). La escuela comienza a las 8:25 am todos los días.

### **Formularios de medicación**

Si su hijo requiere que se guarden los medicamentos en la escuela, recoja los [formularios de liberación de medicamentos](#) de la oficina durante nuestra primera semana de clases y devuélvalos lo antes posible (no podemos administrar ningún medicamento sin el formulario). Tenga en cuenta que todos los

medicamentos, incluso los de venta libre, necesitan un formulario de medicamentos firmado por su médico. Para obtener más información, haga clic [aquí](#) para acceder a la página web de Physical Health.

### **Dejar y Recoger**

Hay diferentes opciones para llegar a la escuela. Visite el sitio web de Graham para obtener ideas sobre [caminar y andar en bicicleta a la escuela](#). Si planea dejar a su estudiante en el campus, use el estacionamiento frente a la biblioteca para dejar y recoger. Por favor, suba todo el camino y luego deje salir a sus estudiantes. Por favor, no se salga de la línea. Esto es para asegurar que todos salgan con seguridad de su vehículo. El estacionamiento del MVSP (Gimnasio) será solo para el personal. Además, Lane Avenue no se puede usar como un lugar para dejar o recoger a los estudiantes. Debido al espacio limitado, causa un peligro de seguridad para nuestros estudiantes.

### **Jaula para bicicleta**

Por favor, recuerde a sus estudiantes que dejen sus bicicletas bajo llave en la jaula para bicicletas. Si bien la jaula para bicicletas protege las bicicletas de los estudiantes contra el robo por parte de las personas que pasan por nuestro campus durante el día, no garantiza la protección contra robos después de la escuela de las personas que ingresan a la jaula para bicicletas. Poner candado a su bicicleta es la mejor manera de asegurarse de que la única persona que se vaya con una bicicleta de nuestra jaula para bicicletas sea el dueño de la bicicleta.

### **Eventos Importantes**

16 de febrero, fin de trimestre (día mínimo), hora de salida de estudiantes a las 12:50 p.m.

19 de febrero al 23 de febrero, vacaciones de invierno (no hay clases)

4 de marzo, Concierto del Coro a las 7:00PM en el Auditorio

15 y 16 de marzo, Musical de Primavera a las 7:30PM en el Auditorio

17 de marzo, Musical de Primavera a las 2:00 p.m. en el Auditorio

18 de marzo, día de la fotografía de primavera

20 de marzo, Concierto de Banda a las 6:30PM en el Auditorio

25 de marzo, Día de Servicio para Maestros (No hay clases para estudiantes)

28 de marzo, Día Mínimo para Estudiantes, hora de salida para estudiantes 12:50PM)

28 de marzo, jornada de puertas abiertas de 6:00 a 8:00 p. m.

3 de abril, Concierto de Cuerdas a las 7:00PM en el Auditorio

Calendario del año escolar 2023 -2024 - [Aquí](#)

Calendario del año escolar 2024-2025: [Aquí](#)

## **Noticias del Distrito**

### **¡Complete la encuesta de LCAP hoy! (antes del 16 de Feb.)**

Sus respuestas en la encuesta de LCAP (Plan de Responsabilidad de Control Local) guiará la actualización del plan del Distrito para el año escolar 2024-25. ¡Por favor ayudenos! Sus pensamientos en la encuesta le informarán a la escuela en que áreas se debe enfocar el próximo año. Esta es una oportunidad para que le diga al Distrito cuales son sus prioridades en la escuela. Por favor ingrese en el enlace que se le envió por correo electrónico. Sus respuestas son confidenciales. Los estudiantes de 4to a 8vo grado también harán la encuesta. Para más información visite: [mvwsd.org/LCAP](http://mvwsd.org/LCAP)

### **Fechas de promoción de 5to, 8vo grado**

Cada año esperamos celebrar con las familias la promoción de nuestros estudiantes de 5.º y 8.º grado al siguiente nivel escolar. Este año las fechas son:

\*Promoción 5to grado: jueves 30 de mayo

\*Promoción 8vo grado: viernes 31 de mayo (9 u 11 am, dependiendo de la escuela), último día de clases

El director de su escuela compartirá más detalles sobre las celebraciones a medida que estén disponibles los detalles.

### **Trabajo de MVWSD para actualizar el Plan de Estudio de Lengua y Literatura y de Preescolar y Jardín de Infantes para 2024-25**

Como parte del enfoque del distrito en la alfabetización, MVWSD está revisando el plan de estudio de Lengua y Literatura (ELA) para los estudiantes de K a 5to grado y el plan de estudio integrado del preescolar y el jardín de infantes de transición. En las últimas décadas, la investigación de los procesos cognitivos de los niños, el desarrollo del lenguaje y la adquisición de lectura han demostrado que el plan de estudio que incluye la [Ciencia de Lectura](#) ayuda a asegurar que los niños desarrollen destrezas básicas de lectura fuertes, permitiendo que se conviertan en lectores competentes. El comité de adopción del plan de estudio de ELA y el comité de adopción para el preescolar/TK actualmente están probando dos planes de estudio cada uno. Los planes de estudio están diseñados a partir de la Ciencia de Lectura. Además, los planes de estudio del preescolar/TK también se alinean con la investigación del desarrollo del lenguaje y el aprendizaje basado en el juego.

#### Planes de Estudio de ELA de K-5 ELA a prueba:

Amplify Core Knowledge Language Arts

McGraw Hill Wonders

#### Planes de Estudio para Preescolar/TK a prueba:

Creative Curriculum by Learning Strategies

Three Cheers for PreK by Savvas

Las familias y los miembros del público pueden ver los planes de estudio de ELA para K-5 y los planes de estudio para el preescolar/TK a prueba en la Oficina del Distrito, 1400 Montecito Ave., en las siguientes fechas y horarios:

Febrero 12 a las 12:00-1:00

Febrero 15 a las 12:00-2:00

Febrero 27 a las 4:30-6:00

Febrero 28 a las 4:30-6:00

Si las familias o miembros del público quisieran verlos en un horario diferente por favor contacte a Cyndee Nguyen, [cnguyen@mvwsd.org](mailto:cnguyen@mvwsd.org) para poder planear. Para leer más acerca del proceso de adopción del plan de estudio, [por favor visite la página del distrito.](#)

### **Mejores Juntos: Febrero**

Febrero marca un momento muy importante en nuestro distrito, en el cual hacemos una pausa para celebrar el Mes de la Historia Afroamericana, destacando las contribuciones y logros de Afroamericanos a nuestra comunidad y a lo largo de nuestra historia compartida. Sirve como un recordatorio a todos para reconocer las luchas y triunfos que le han dado forma a la experiencia negra en Estados Unidos. Este mes #BetterTogether también alienta a que **hablemos con más fuerzas** acerca de la importancia de la igualdad, justicia y la pelea continua en contra del racismo sistemático. La pregunta esencial para el mes es: ¿Cómo hablo por mí y por otros? El Mes de la Historia Afroamericana nos ofrece una oportunidad para reconocer y apreciar la diversidad que hace fuerte a nuestra comunidad, y a usar nuestras voces para abogar por un cambio positivo para todos. Para más información acerca de BetterTogether, visite [mvwsd.org/BetterTogetherMVWSD](http://mvwsd.org/BetterTogetherMVWSD).

### **MVEF: Está Contratando un Director Ejecutivo**

La Fundación Educativa de Mountain View (MVEF) necesita de su talento y pasión ya que busca un nuevo Director Ejecutivo. Puede obtener más información y aplicar <https://www.mvef.org/we-re-hiring>

### **Talleres para padres de YMCA**

Project Cornerstone/YMCA organizará dos próximos talleres para padres en línea. Martes 27 de febrero – “Prevención del Bullying” y miércoles 20 de marzo – “Ciudadanía Digital”. Consulte el folleto adjunto para ver los enlaces de registro y talleres en línea.

### **El Centro para Adolescente The View: Febrero**

El Centro para Adolescentes The View es un centro gratuito en Mountain View (263 Escuela Ave) para todos los estudiantes de 6to a 12vo grado de Mountain View y Los Altos. Los horarios son de Lunes a Viernes de 3:15 - 7 pm y los Sábados de 1 - 6 pm. (horario de Febrero: Abierto de 1-6 pm: Febrero 16 y Febrero 20-23, No se puede venir sin cita el 19 de febrero), el centro tiene un salón de juegos, un lugar creativo, cocina, salón de computación/estudio, área al aire libre y ¡mucho más! Vea el folleto adjunto para los detalles de los eventos y programas de febrero o [visite su página para más información](#).

### **Ciudad de MV: Feria de Campamento de Verano**

El Departamento de Recreación de la Ciudad de Mountain View organizará su Feria de Campamento de Verano el viernes, 28 de febrero de 5 a 7 pm. en el Centro Comunitario de Mountain View. El personal del Campamento de Verano y vendedores estarán presentes para responder cualquier pregunta que pueda tener en la preparación de los planes juveniles de verano. La Inscripción de Primavera y Verano 2024 para los residentes de Mountain View empieza el sábado, 2 de marzo de 2 a 9 pm en el Centro Comunitario de Mountain View. La Guía de Actividades de Primavera y Verano va a estar disponible a mediados de febrero. Para más información visite [MountainView.gov/Register](http://MountainView.gov/Register).